
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 207/2017 
  

 
Requer informações acerca dos 
termos de revitalização do centro 
esportivo localizado na Rua Clóvis 
Beviláqua, Almirante Barroso, Antero 
de Quental e Alemanha no Bairro Jd 
Europa Sendo quadra de esporte, 
campo de futebol e quadra de 
bocha.  

 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que munícipes procuraram este vereador, para 

informar sobre o problema da deterioração do patrimônio público e gostariam 

de saber se existe algum projeto para a revitalização do local.  

 

CONSIDERANDO que está deterioração prejudica o uso do local, de 

acordo com relato dos munícipes, encontra se abandonado o local por 

moradores uma vez que não se pode ser usado. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

                        1º) É de conhecimento do Poder Executivo Municipal sobre a 

deterioração do local? 

2º) Há projeto para a revitalização deste local? E se existir o 

projeto, qual o prazo para início desse trabalho.  

                      3º) outras informações que julgarem necessárias. 
             
               Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de fevereiro de 2.0017. 

 
Joel do Gás 
-Vereador- 

 


